



■ JULIO Y AGOSTO

Van Dyck programa el ciclo "Un verano de cine español" para estudiantes extranjeros

Como cada año desde hace tres décadas, los cines Van Dyck, en colaboración con Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, programa durante los meses de julio y agosto el ciclo "Un verano de cine español" destinado a estudiantes y profesores foráneos que se encuentran en la ciudad. El ciclo se iniciará hoy con la película "Un cuento chino", pero también se podrán ver otras como "Lope", "Primos" y "También la lluvia". Cada cinta se podrá ver en tres pases (17:30, 20:10 y 22:45 horas) y cada uno de ellos tendrá un precio de 5 euros. Se podrán obtener abonos de tres películas (12 euros), cuatro películas (15 euros) y seis, (18 euros).